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_0ロ ータリーソング 「日も区も三もJ

ソングリーダー 吉 津 洋 景

◎お客様紹介

お客様1まいらつしゃいません

◎会務報告            会 長 津 守 弘 電

ホ日女安町国家ロータリークラブの 10周 年のお祝い

に幹事と出席してきます。

RIよ り 2o01年 規定書務会立法奏の概要に関しての

CD ROMが 届いています。

出席者    2 9名

欠席者     1 4名 (事前 MU2名 )

出席率    7 0  7 3 %

5 / 9  最 終訂正出席率 82 9 3 %

欠席者 !大松脱二、遠離二郎、若般末男、伊藤英也

菊池 敏 、北付キ彦、小坂―郎、小泉 博

永井峰子、中山恒武、佐伯和度、杉山英巳、

高野範域、ほ垣 昭

捕壇 MU!

小域章員 57 2 2  東 京飛火野 RC

福自達也 57 1 7  地 区協議会

菊池 故       ″

北村キ唐      ″

開岡俊こ      ″

小泉 博       ″

杉山英巳      ″

会 長

◎群事報告

◎次年度会務報告

幹事 伊 津ケイ子

会長エ レク ト 足 主潤三郎

◎ニヨニコ BOX 親塵活動書員会 小 林 和 夫

クラブ例会変更のお知らせが、東京飛火野ロータリー

クラブ、東京狛工や―タリークラブから来ています。
j古少年交換留学生、オース トラリ7に 行かれた平ⅢⅢさ

んより お 便 りが目きました。

3月 に受け入れが決まりま した、青少年交換留学生

フランスのエミリーさんの案内があります。ホス トフ

ァミリーのお願いを個々にさせて頂きます。どうぞ宣

しくお引き受けの寝、お願い致 します。

津守 弘 範一一高木さん、イニシエーションスピーテ

楽しみにしております。

伊澤ケイ子一一雨の回は任となく気が重くなりますね。

高木さん イ ニシエーションスピーテ

楽 しみです。

宮本  競 ―一やつとホ トトギスが鳴きはじめました。

お疲れ株。

福農 達 也一一再木局長楽しみです。小泉A3理に負け

るな。

海野 宍 一―一高木さん、イニシエーションスピーテ

集 しみです。

関岡 後 ニーー高木さん、イニシエーシヨンスピーチ

案 しみに しています。

地区協議会で各方バナーから提集があったのですが

来年度から国旗とロータリー旗が並列ではなく、国旗

を上にする事になりました。

【委員会報告】

◎出席報告         出 席委員会 福 葛 達 也

会員総数   4 3名

出席装務者数 41名 (出席免除者 2名

出席義務規定先除者 1名)
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[観会場]京 王フラげホテル多感 たまつばき4階

[例会日]1毎 通水曜日1230  月 の最終例会1330

【会 勲 津守弘範 【幹 事 ]伊 漂ケイ子 [委 員長]杉 山実巳 醸 員長】由井良司
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◎車精 (イニシエーションスピーテ) 高木 淳 光

昭和 37年 1月 31日 、

北海道雨竜郡協加内町

字政和に生まれる。大

変寒い所。東京の梅雨、

夏が普手です。

5歳 の時に札幌へ。

高枚卒実遠札幌にお り、

兄が 1人

〈札幌廓 27条 覇便局

と)。父も自分が生まれ

た時には 郵 便局長を

既に していた。

高接卒業後、上京。段理士を目指 し、東京 CPA専 門学校
へ。渋谷の税理士事務所に前職。

勘務しながら税電士を目指すも、1科 目合格 しただけ

で夢ntわず、14年勤務した後、平成 11年 3月 1日付け

で、多摩センター邸便局長に。

現在豊ヶ二で 1人事 らし。独身につき、お慮さん募集

中 (ただ しバツイテ)。

好きなスポーツ、スキー、水泳、ソフ トボール (局長

会のテーム所属)。乞日川おいの経並木と、多摩テックの

ク7ハ ウスがお気に入り。

【特定局について】

◆音通局との違い

局とに関 して

こ用方法 書 五局 :公務員の一般原則

特定局 i部内外から人材を選ぶ=自 由任

用 通 考仁用幅広く採用

転勤   音 正局 :2- 3年 で転勤

特定局 :原則不転勧 (一生選をもつて地

域の発展に寄与)

0こ れからの目政 3事 業

2003年 の国営の公社化

誤解されている事―独立採算制で収益を出じてい

る (税金は使つていない)。

民営化になると言う事―採年重視―不標算局の腕止
―過疎地の局は康止→村の息の根を止める→

年金受給者はどうするのか。

E離 によって切手代が道上が りする。

料金が上がり、サー ビスが低下する事を利用

者は受け入れるのか。「行苺」というのは本来

国民のおになるものでなければならない (今

の覇便局は国民の為になっていないか?)。

国営であれば、過球地のマイナスを都市部の

ブラスでカバー している。
・民営で出来なかつた '実BE例J

願神 炭 路大震災の時に、独助用物資の運難毎所

を探 してまでのヨ差。貯金の非常取扱。

◇当局の宣伝

2Fが コミュニティールームとなつており、地域の方の

有効利用を、現在強手紙教室に提示中。

◇郵ほ

地方のあ、るさと切手の充実

◇貯金

高金利時代の崩期時期

◇保健

7月 から料金設定。

多庫センターヨ優局長を今後約 20年 にわたり務める予

定。宜 しくお付き合い下さい。

◎点饉 会長 津 守弘範

―会員ブロフィール (第36回 )桂 垣  昭 ―

昭和 16年 広島県安芸部広村に生まれました。

田書の事とて受験戦争と言う言葉も知 らず、りヽ学校中

学校とHPからljtまで遊び暮らしていました。今の子供は

可夏想です。

高 2の 夏休み、ここの教師からこのままでは大学に進

めないと■され、受験勉強を始めました。

京都大学医学部に入つた時は、大変なカルチヤーショ

ックを受けました。同級生の殆どが痕人だつたせいか、

長車靴になつ、なんと背広  。

丸坊主に学生ほこ動靴の当方にしてはピビッラ しまい

した。そのビビリが (松口聖子のビビビとは違います)

現在まで尾を引いて、すつと社会の片口で、息を殺 して

ひつそりと喜 らしています。

生来の内気な角、大前では済足に日もきけず、ただた

だおとなしく真面目に仕事をするだけが取柄の、太つた

老人です。
これといつた趣味もありませんが、せめてお酒 くらい

は少 し時めるように、会員の酒豪の管様のご指導を頂け

ればキいです

(今遠の担当 由 井民司)


